

**RODRIGO ROYO  
AFIRMA  
QUE PROXIMAMENTE  
REAPARECERA  
EL DIARIO «SP»**

**BURGOS, 24. (EUROPA PRESS.)** — Don Rodrigo Royo, presidente de la revista «SP», ha afirmado en esta capital que próximamente reaparecerá el diario «SP», y que es propósito suyo impregnar el diario del espíritu y el ideario falangista, levantando los ideales de la juventud por José Antonio Primo de Rivera, Ramiro Ledesma Ramos y Onésimo Redondo.

El señor Royo, que pronunció una conferencia en la Casa de la Cultura sobre «La libertad de expresión; la ley de Prensa», indicó que el periodismo escrito no se arredra ante los medios audiovisuales.